

AMBIANCE SO MEXICAN AU LYCÉE HOTELIER ALEXANDRE DUMAINE



Costumes impeccables, les musiciens-chanteurs du groupe Mariachis Viva Mexico de Paris ont offert une très jolie prestation jeudi soir au lycée Dumaine, soirée spéciale concoctée pour les établissements irlandais partenaires du lycée. Il organise la section européenne depuis plus de 20 ans. Les partenariats d'origine le Royaume Uni se sont élargis au fil du temps avec l'Irlande, l'Espagne et la Belgique.

Hier soir, Les Mariachi ont dansé et chanté pour le bonheur des yeux et des oreilles des quelque 50 personnes présentes au restaurant d'application.

À table, c'était évidemment soirée mexicaine avec un menu préparé par le chef Giovanni, né au Mexique, qui y a vécu jusqu'à 18 ans avant de partir pour la Californie où il a travaillé pendant 3 ans. Ensuite, arrivée en France. Il vit à Annecy et tient le Yamba à Genève.

Une soirée haute en couleur, au plein sens du terme.

Souvenirs























